



# ゆらがわ

舞鶴市立由良川小学校  
学校だより 1学期最終号  
〒624-0955 舞鶴市字丸田74番地  
TEL: 0773-82-0013  
令和4年7月21日発行

## 1学期を振り返って！

早いもので今日で1学期が終了しました。昨年度と比べると泊ありでの修学旅行や野外活動、さらにはプールでの水泳指導等を実施することができたことをうれしく感じました。新型コロナウイルス感染症や熱中症への対策は依然として続きますが、全体で見ると通常に近い学校生活が送れたようになってきていることを実感できました。



しかし、夏休み前のここにきて全国的に第7波が話題となり、市内での感染者数も増加傾向が見られ、引き続き感染対策を意識した日々となります。

この1学期では、3年ぶりに泊ありで実施できた修学旅行と野外活動での子どもたちの笑顔が戻ったことが思い浮かびます。自分にとっても思い出に残る修学旅行となりました。指導体制について心配された水泳指導でも子どもたちのうれしそうな姿を見ることができました。また、複式学級を解消することができ、職員体制も整った中で、より丁寧な指導を行うことができました。

多くの制約の中でも、無事にまた充実した学校生活を送ることができたのも、保護者の皆様、地域の皆様のお力添えのおかげと感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

## 自信をもって 自分の力を伸ばせる 夏休みに！

同じくらい能力をもっている、自信をもっている子どもとそうでない子どもでは言動や活躍の度合いに大きな差が出ます。1学期の子どもたちの頑張りを見ていると、もっと自信をもってもいいのではと思います。児童集会やわくわく発表会での様子を見ていると確実に成長した姿が見られます。まず、聴く態度が素晴らしいと思います。集合も速く整然と待つことができます。それに伴い反応もよくなり感想もたくさんの子どもが積極的に発言しようとしています。特に、学校のリーダーとして頑張っている高学年の人たちにそのことを感じます。授業を見ていると、姿勢や発言や表情にもそのことを感じました。自信があれば、発表する時の声も自然と大きくなります。こうした力を2学期以降の行事でも発揮してくれることを期待しています。1, 2年生は学校生活に慣れてきて、八雲保育園とのつながり学習では園児のお兄さん、お姉さんとして活躍する姿が見られました。3, 4年生も低学年から成長した姿が見られ、そのことは教室の環境が美しく整っていることにも表れています。子どもたちが交通事故や大きな事故もなく元気に学校に来てくれることがうれしかったです。

いよいよ明日から、子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まります。3年ぶりに神崎浜海水浴場が開かれていることもあり、例年よりも地域を走る車の数が増えることが予想されますので、特に交通事故には気をつけましょう。充実した毎日を過ごし、8月30日(火)の始業式には、心も体もひと回り大きくなって登校してくることを楽しみにしています。そのためにも、朝の涼しい時間帯に勉強や読書をしたり、1学期中にはできなかったお手伝いにも取り組んだりしてほしいと思います。

また新型コロナウイルス感染症予防については次の3点を心がけてください。



抵抗力をつける意味で生活リズムを崩さずに早寝早起き、そして適度な運動をすること。  
外出する時は3密を避けて、手洗いを徹底すること。(自宅以外の屋内ではマスクの着用も)  
感染者数等の情報をしっかりと確認(高熱等の気にかかる症状があれば学校にも連絡)すること

ご家庭での支援をよろしくお願いいたします。



校長 中 江 浩 二 教 職 員 一 同

